

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el viernes día 3 de Julio de 2020.

Oiasso recupera las excursiones a Santa Elena e Irugurutzeta

TAMBIÉN SE PODRÁ VER UNA EXPOSICIÓN SOBRE HISTORIA DE LA GASTRONOMÍA VASCA EN VISITAS COMENTADAS

– J.G. 03.07.2020 | 01:01

IRUN – El Museo Romano Oiasso ha hecho público esta semana el programa de actividades para este verano, que completarán la exposición temporal *La cocina vasca de la costa. De la época romana a la vanguardia*

, que puede visitarse en la pinacoteca hasta septiembre El programa confirmado para julio y agosto incluye visitas guiadas muy variadas y para todos los públicos. Todos los domingos a las 11.00 horas Oiasso ofrecerá un paseo por las calles de Irun para reconocer, mediante la aplicación móvil

Tour Irun Roma

, los distintos hallazgos arqueológicos de época romana que se han producido en la ciudad, que también incluirá una visita a la necrópolis de la ermita de Santa Elena. El museo también recupera estos días las visitas a Irugurutzeta en tren verde los viernes y sábados a las 11.00 y a las 17.00 horas. A partir del martes 7 de julio el museo Oiasso también ofrecerá todos los martes a las 11.00 y los jueves a las 18.30 horas visitas comentadas a la exposición sobre historia de la gastronomía vasca.